
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

É de preocupação coletiva, as condições precárias na qual se encontra a 

passarela localizada no endereço que consta na ementa do presente requerimento, 

considerando que o local é utilizado por um grande número de pessoas como via de 

passagem, portanto é grande a preocupação.  

Faz se necessário e urgente que seja feita uma vistoria técnica para verificar as 

condições de uso. Solicitam que avaliem a possibilidade de que seja implantada uma 

passarela maior, com estrutura para que atenda a crescente demanda daquela área.  

 

Sala das Sessões, 06 de julho de 2021 

 
 

Alessandro Maraca 
Vereador - MDB 

REQUER MANUTENÇÃO DA PASSARELA  DE  

LIGAÇÃO DOS BAIRROS RECREIO DAS ACÁCIAS 

E JARDIM SÃO JOSÉ, LOCALIZADA NA AVENIDA 

DOUTOR CELSO CHARURI CONFLÛENCIA COM A 

RUA FLÁVIO CANESIN, CONFORME ESPECIFICA 

EMENTA: 
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